



León, 15 de mayo de 2013

El PSOE alerta al alcalde de que puede perder otra subvención de Cultura

- **El PP ha perdido ya dos ayudas de más de 50.000 euros**
- **El Ayuntamiento de León no cursó petición para ninguna ayuda del Ministerio el pasado año por dejadez**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León advierte al alcalde de que, como no haga rápido los trámites, podría perder una tercera subvención en esta legislatura ya que no ha cursado aún la petición para las ayudas para la organización de actividades culturales que concede el Ministerio de Cultura.

“El PP perdió toda posibilidad de ayudas desde el Ministerio de Cultura ya que el pasado año ni siquiera realizó una petición para un proyecto de actividades que concede ayudas que en algunos casos superan los 50.000 euros por actividades que el único requisito que deben cumplir es implicar a varias comunidades o a artistas de varias comunidades en su organización. El plazo este año está aún abierto y el Ayuntamiento no ha cursado ninguna petición por lo que le alertamos antes de que se pase la posibilidad y se pierdan miles de euros para León”, explica Evelia Fernández.

La concejala socialista recuerda que el equipo de gobierno perdió también una subvención de casi 60.000 euros concedida a la Concejalía de Turismo, en este caso por no acreditar el trabajo y justificarlo. “Los ediles del PP que alegan falta de presupuesto para realizar cualquier tipo de actividad están dejando pasar



ayudas que serían suficientes para realizar una programación cultural o desarrollar un proyecto de Turismo imprescindibles para León, que carece de cualquier actividad en estas áreas en los últimos dos años”, agrega la edil.

Evelia Fernández recuerda al equipo de Gobierno la disposición del Grupo Socialista para colaborar en la elaboración de proyectos para concurrir a esta convocatoria del Ministerio de Cultura para poder acceder a las subvenciones antes del 25 de mayo que concluye el plazo publicado en el BOE del pasado 24 de abril. “Sería imperdonable que el concejal pierda esta posibilidad dado que el Ayuntamiento está reduciendo de forma notoria tanto la calidad como la cantidad de las actividades culturales. No podemos perder estos ingresos que asegurarían, al menos, un proyecto interesante”, indica Fernández.

Fernández explica que “sólo la dejadez a la que están acostumbrados los ediles del PP puede argumentar que no se tramiten todas las peticiones de subvenciones posibles. Ayuntamientos mucho más pequeños, con menos personal y muchas menos posibilidades hacen sus deberes –como le gusta decir al alcalde- y concurren. Sólo la falta de diligencia de los ediles del PP explica que León quede fuera del programa de ayudas”.